

WE ARE THE WORLD

SCHÜLER PRÄSENTIEREN SONGS MIT BEKANNTEN STARS

Es ist soweit: endlich dürfen sich auch die Schulen aus Saarbrücken und Umgebung freuen, denn nach Schleswig Holstein, Nordrhein-Westfalen und Niedersachsen kommt „Musikulti-Musikunterricht mal anders!“ das einmalige Schul-Musikprojekt nun auch ins Saarland.

Am 20.2.2018 ist der bereits lang ersehnte Startschuss gefallen - Grundschulen, Gesamtschulen sowie Gymnasien haben jetzt gleichermaßen die Chance sich für das Projekt und zugehörige Abschlusskonzert in der Saarländhalle unter dem Titel „We are the World“ zu bewerben.

Über 60 Schulen, tausende von Schülern und hunderte von Lehren hat Folarin Omishade - Chorleiter, Gesangscoach und Geschäftsführer des Musikunternehmens Praise Avenue - bereits mit seinem Musikprojekt begeistert und mitgerissen. Bei den grandiosen „We are the World“-Ab-

schlusskonzerten in riesen Konzerthallen wie bspw. der Sparkassen Arena Kiel oder dem STADEUM, standen jeweils zwischen 700 bis 2.000 Kinder auf der Bühne.

Begleitet durch eine professionelle Band und heißbegehrten Überraschungstars wie z.B. den Finalisten von der TV-Castingshow „The Voice Kids“, sorgten die teilnehmenden Schüler für Gänsehautfeeling pur und rührten Zuschauer, Lehrer und Eltern zu Tränen.

Text: Redaktion Bild: Veranstalter

afrogospel.de/musikprojekt.html
 Anmeldungen für Schulen ab sofort:
 An AfroGospel/ Praise Avenue:
 Tel: 04053256217 oder
 per email: office@afrogospel.de
 „We are the World“ Abschlusskonzert:
 Saarländhalle Saarbrücken,
 Sonntag 21. Oktober